

PAUTAS INFORME DEL TRABAJO FINAL

Estimados Tutores y Revisores del Trabajo final de Grado (TFG):

Datos:

Estudiante: Mariana Vanzini

Tipo de trabajo: Pre-proyecto de investigación

Título: Electroshock como terapéutica en hospitales psiquiátricos. Efectos de la indicación y aplicación de Electroshock, según la palabra de usuarios de servicios de

Salud Mental.

Docente Tutor/a: Prof. Ajdj. Cecilia Baroni Docente Revisor/a: Prof. Agdo. Jorge Chávez

Período solicitado para Lectura Pública:

Comentarios generales (a completar por el Tutor):

Los mismos deben dar cuenta de:

1-. Aspectos Formales: El trabajo es acorde a las pautas formales establecidas para los TFG. Utiliza las normas APA correctamente.,

2- Articulación teórica

La propuesta de investigación cuenta con una presentación de antecedentes que a modo de recorrido histórico úbica el modelo de atención psiquiátrico a nivel internacional para volcarse luego sobre algunos estudios nacionales y de la propia tecnología en la que se enfoca su estudio. Para fundamentar de una manera mas consistente la necesidad y pertinencia del estudio se aconseja incluir resultados de investigaciones internacionales y nacionales sobre el uso del electroshock, o incluso investigaciones que incluyen la perspectiva de los actores en el marco de las investigaciones sobre psiquiatría. Ejemplo de esto son los estudios de Emily Martin, lan Parker o artículos críticos de la revista History of Psychiatry (ej: http://hpy.sagepub.com/content/25/4?etoc).

El problema que plantea resulta coherente a la fundamentación y sería bueno un mayor desarrollo tanto el planteo del trauma de la internación y dentro de él, si es que se incluye, de las modalidades 'terapéuticas' invasivas. Incluir también en esta elaboración otros actores que luego son nombrados en las preguntas y objetivos que son los familiares de quienes se le indica y aplica el electroshock.



Los objetivos son adecuados menos el último objetivo específico en donde expresa que se propone generar herramientas psicologicas y que es planteado nuevamente en los resultados esperados. Este objetivo excede a lo planteado en el proyecto, no presenta en el proyecto actividades que lleven al logro de este objetivo o por lo menos no queda claro como se alcanzaría el mismo desde la metodología planteada. La metodología es pertinente para abordar el problema, indagar sobre la percepción de los actores sobre un fenómeno que les concierne, no así la construcción de herramientas de intervención psicológica.

Consideración final:

Es un buen pre-proyecto en términos generales. Se plantea abordar un problema de relevancia social y muy pertinente en la actualidad. Existe conocimiento del campo aunque esto puede generar disgresiones en la formulación del proyecto, como el de plantearse objetivos que resultarían necesarios para el problema que aborda pero que no se justifica su logro en el alcance del proyecto. Con ciertos ajustes en este aspecto y profundizando en producciones sobre la misma línea que propone trabajar, sería interesante considerar su aplicación.

.